

PRÉFACE

PAIX ET SÉCURITÉ - ÉVOLUTION DE LA CONJONCTURE EN 1987 ET RÉACTIONS DU CANADA

La loi par laquelle l'Institut canadien pour la paix et la sécurité internationales a été créé en 1984 stipule que ce dernier "a pour mission d'accroître la connaissance et la compréhension des questions relatives à la paix et à la sécurité internationales d'un point de vue canadien, particulièrement en matière de limitation des armements, de désarmement, de défense et de solution des conflits". Un examen annuel des questions relatives à la paix et à la sécurité et des réactions du Canada face à chaque cas contribuera, pensons-nous, aux débats publics et les encouragera, ce qui favorisera du même coup un accroissement des connaissances et de la compréhension.

Le premier examen annuel a été rédigé par M. Geoffrey Pearson, Directeur général de l'Institut. Les membres du conseil d'administration de l'ICPSI ont lu le document et, bien que certains aient formulé des observations, les opinions et conclusions y étant exprimées sont celles de l'auteur.

En revanche, les hostilités faisaient toujours rage en Afrique, en dépit des efforts déployés pour faire échec à la pauvreté et à la famine, notamment au Mozambique, au Angola et en Éthiopie; les tentatives que l'ONU et d'autres organismes ont faites pour mettre un terme à la guerre israélo-arabe, ou pour résoudre le différend israélo-arabe n'ont pas donné grand-chose. L'intervention militaire de l'Inde à Sri Lanka a conduit à quel point les guerres intestines risquent tout autant de compromettre